
令和４年第７回うきは市教育委員会定例会会議録

開催日時 令和４年７月１日（金） １８時００分～１８時２５分

場 所 うきは市役所 西別館 第１会議室

招 集 麻生 秀喜（教育長）

出席委員 平位 秀敏（職務代理者） 家永 由里子（委員）

處 愛美（委員） 古賀 公彦（委員）

事 務 局 井上 理恵（学校教育課長） 山崎 穣（生涯学習課長）

田中 晃詞（指導主事） 河内 真一（教育総務係長）

議 事 議案第２７号 うきは市立中学校制服検討委員会設置要綱の制定について

議案第２８号 うきは市立小中学校の学校評議員の委嘱について

報告事項 （１）６月市議会報告

（２）区域外就学について

（３）児童生徒指導上の諸問題に関する実態調査(令和４年５月末月例報告)について

そ の 他 （１）令和４年７月分 主な行事予定

教育長 ただ今からうきは市教育委員会会議規則第３条第２項の規定によ

り、定例教育委員会を開催いたします。

会議の日程は本日限りといたします。

本日の議事録署名者には、處委員を指名いたします。

諸般の報告についてですが、７月１日から大石小学校でパキスタンからの

子供さん４名を受け入れております。言語はウルドゥー語という言語で日本

語を話したりはできないため当面は日本語指導を行っていきます。さまざま

確認しましたが東京都教育委員会がウルドゥー語について教材を作成してお

りましたのでその教材とタブレットの翻訳機能を活用して指導していきま

す。また支援員の追加配置も予定しており、来年度に向けては日本語指導教

員の加配についても要望していきます。

それでは議案について、事務局お願いします。
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設置の目的としましては現在のうきは市内の中学校は、男子は詰襟にズボ

ン、女子はセーラー服にスカートといった男女別の制服となっていますが、

昨今のジェンダーレスの考え方に基づき、これからの時代に応じた制服の検

討を行うこととしています。委員会を設置して、具体的な内容について検討

し、協議を進めていきたいと考えています。委員会の委員は、１２名以内と

しており、市内小学校の校長代表などを委員として、検討をはじめていくこ

ととしています。任期としては制服の検討が終了するまでとしており、今の

ところ、令和５年度までに検討を終わり、令和６年４月の入学生から新しい

制服に移行できるようタイムスケジュールを調整して検討したいと考えてい

ます。

事務局より説明がありましたが、何かご意見・ご質問はありませんか。な

ければ議決を求めます。

賛成

次の議案について、事務局お願いします。

議案第２８号 うきは市立小中学校の学校評議員の委嘱について

地域の多様な意見を幅広く取り入れる観点から、学校評議員を委嘱して、

学校運営に関してご意見を頂いています。今年度は４名の評議員が新規とな

っており経歴は元小学校ＰＴＡ会長、元小学校校長、元保育園長、元中学校

ＰＴＡ会長です。

事務局より説明がありましたが、何かご意見・ご質問はありませんか。な

ければ承認を求めます。

承認

報告事項について、事務局お願いします。

報告事項（１）６月議会の一般質問に対して別紙のとおり対応しているた

めお読み取りをお願いします。補正予算については原案どおり可決されまし

た。

一般質問の関連ですが、今年度は月８０時間を超える超過勤務について改

善を図っていきます。
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報告事項（２）区域外就学について３件の申し出があっており、最終学年

での学期途中の転居に伴うもので１件、学期途中の転居に伴うもので２件承

認しています。報告事項（３）児童生徒指導上の諸問題に関する実態調査に

ついて、小学校でいじめが２件報告があっています。内容については、いや

なことを言われた、ぶつかられたというもので児童への指導と保護者に報告

をして解決済みで現在見守りを実施しています。不登校兆候は２校で６名、

不登校は２校で３名です。中学校で生徒間暴力の報告が１件あっており、内

容は羽交い締めにして軽く蹴ったというもので、学級指導と保護者への報告

を実施し解決済みです。いじめ認知件数は６名で先程の生徒間暴力の件も含

まれております。生徒間暴力以外の内容としましては陰口を言われた、ぶつ

かられるふりをされた、蹴られたというものでいずれも指導しており解決済

みです。いじめについては以前と定義が変わっており、いやな思いをしたら

いじめと定義されます。ささいな内容でも報告の必要があり、見逃さないよ

うにしています。不登校兆候は１２名、不登校は１０名です。

その他について、事務局お願いします。

その他の（１）行事予定表により７月の主な行事予定を説明。

全ての審議が終了しましたので、第７回教育委員会を閉会いた

します。

次回 定例教育委員会開催日程

８月２日（火）１８時００分～

うきは市役所 西別館 第１会議室


